



# かたくりの里

令和4年7月  
飯能市立南高麗小学校  
学校だより 第4号  
校長 島村 武司

元気いっぱい！夢いっぱい！そして挑戦！

1学期も残すところひと月となりました。感染症防止対策を継続しつつ、マスクの脱着などその状況に対応をしながら可能な教育活動を進めています。梅雨の時期や気温も高くなる中でも、子どもたちの元気な声が響いています。1学期まとめの月となります。夏休みを元気に迎えるためにも体調管理のご支援も宜しくお願いいたします。

## 天候の変化も楽しさに変えた修学旅行

6/2（木）～3（金） 6年生は、足尾銅山・いろは坂・中禅寺湖遊覧船・湯滝と湯滝周辺のハイキング・竜頭の滝・華厳の滝・東照宮と自然を感じ、歴史を学び、1泊2日を友だちと楽しく過ごしました。観光客も増えてきましたが、みんなへのご褒美？華厳の滝は、貸し切り状態でした。普段は下級生や学校のためへの取組も多い6年生ですが、クラスのみんなだけの時間を制約のある中、約束を守って、楽しい時間にするのが出来ました。天候も雨や雹がりましたが、すべてをよい思い出とし、全員がひとまわり成長して帰ってきました。みんなで同じ時間を過ごし、楽しく充実した修学旅行になりました。応援ご協力ありがとうございました。



【うれしい見送り】



【源泉の熱さに驚き】



【壮大な華厳の滝】



【聞かざる・見ざる・言わざる】



【宿に13猿登場】

## 文化芸術鑑賞教室

体育館が劇場になり、「文化芸術鑑賞教室」がおこなわれました。東京演劇集団「風」のみなさんが「ヘレンケラー」を上演してくださり、中学生とともに演劇にひきこまれました。バックヤードツアーも行っていたいただき、舞台上上がった衣装をきたり貴重な体験もさせていただきました。



## プール開き！

6/20 今年度の水泳学習が始まりました。フェンスを新しく張り替え、安心して、水に親しむ機会に恵まれそうです。プールで水慣れ、泳力をつけると共に夏休み中の水の事故防止にもつなげていきます。



市内硬筆審査会出品児童の紹介　おめでとうございます。

1年	松下 晃大くん（銅賞）	ハロウェイジェイドくん（銅賞）	二村 歩樹くん（銅賞）
2年	小見山美咲さん（銅賞）	清水 咲菜さん（銅賞）	
3年	安藤 璃空くん（銅賞）	久下 莉央さん（銀賞）	杉本 侑海くん（銅賞） 油布 美織さん（銅賞）
4年	中嶋琉生明くん（銅賞）	吉澤 凜さん（銅賞）	
5年	岩崎 悠希くん（銅賞）	久下 夏音さん（金賞）	和田 英大くん（銅賞）
6年	遠藤 優凜さん（銅賞）	増田 治希くん（銅賞）	町田 紗良さん（銅賞）